
 

 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN 
in der Bezirksvertretung 9 
 
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Dr. Karl-Heinz Graf 
Benrodestr. 46 
40597 Düsseldorf         Düsseldorf, 06.02.2021 

 
Anfrage: Baumfällungen im Stadtwald 
 

1) Wie viele Bäume wurden oder werden im Winter im Benrather Stadtwald aus 
welchen Gründen gefällt (wir bitten um baumgenaue Auflistung der Art und 
des Alters)? 

2) Warum werden die laufenden Fällungen in Bereichen des Stadtwalds, siehe 
Beispiel Benrather Forst, Paulsmühlenstraße / Am Mönchgraben, nicht in 
der aktuellen Vorlage BV9/009/2021 genannt? 
 

          
        Foto: Paulmühlenstr./Am Mönchraben 
 
Begründung:  
Bürgerinteresse aufgrund aktueller Fällungen, siehe Foto vom 18.1.21. 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ernst Welski                                   
 
 


